

AUISO DE PRIVACIDAD CANDIDATOS

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares (la "<u>Ley de Protección de Datos"</u>) y su Reglamento, se expide el presente Aviso de Privacidad Institucional con la finalidad de hacer de su conocimiento el tratamiento que daremos a sus datos personales, así como los derechos que puede ejercer como titular de estos.

I. RESPONSABLE DEL USO Y PROTECCIÓN DE SUS DATOS:

Empresas de Grupo ICA, S.A. de C.V., sus filiales y/o subsidiarias, con domicilio en Edificio Metrópoli Piso 7, ubicado en Av. Patriotismo #201, piso 7, Colonia San Pedro de los Pinos C.P. 03800, Benito Juárez, Ciudad de México, son responsables de recabar sus datos personales, del uso que se le dé a los mismos y de su protección en términos de lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares y su Reglamento ("La Ley"), por lo que pone a su disposición el presente Aviso de Privacidad:

II. DATOS PERSONALES QUE RECABAMOS

Datos Generales:

Nombre completo Fotografía tamaño infantil Copia de acta de nacimiento Copia de acta de matrimonio Copia de alta al I.M.S.S.

Póliza de seguro de vida Comprobante de domicilio Datos del crédito INFONAVIT Número de teléfono móvil y/o fijo Correo

electrónico Edad Género Estado Civil Nacionalidad

Constancia situación fiscal (CIF)

CURP

Identificación oficial Licencia de conducir

Pasaporte Visa

Cartilla militar liberada Datos de identificación

familiares

Datos Académicos:

Trayectoria educativa
Títulos otorgados
Cédula profesional
Constancia de idiomas
Certificaciones
Constancia de Estudios Conocimientos
Técnicos
Constancias de cursos capacitación

Datos Laborales:

Currículum Vitae o solicitud de empleo Estatus laboral actual Lugares de trabajo previos Puestos en los que laboró Actividades desempeñadas Áreas de experiencia Cartas de recomendación o constancias laborales

Datos personales sensibles:

Los que se generen de la aplicación de los estudios médicos, de los exámenes psicométricos y psicológicos; así como del estudio socioeconómico.

Los datos proporcionados se mantendrán en resguardo por 12 meses, después de este periodo se eliminan los datos de nuestra cartera.

III. FINALIDADES DEL TRATAMIENTO DE SUS DATOS

Ser considerado como candidato en un proceso de reclutamiento, evaluación y/o selección de personal.

V. FORMA EN LA QUE PODEMOS OBTENER SUS DATOS PERSONALES

Son recabados cuando usted nos los proporcione de forma directa o electrónica a través medios virtuales, Currículum Vitae, solicitud de empleo, y/o el formato de examen médico; o cualquier otra aplique en su proceso de selección.

V. NUESTRAS MEDIDAS DE SEGURIDAD

La empresa ha adoptado medidas de seguridad tanto físicas, técnicas y administrativas para la protección de datos personales contra daños, pérdida, alteración, destrucción o el uso, acceso o tratamiento no autorizado.

VI. SUS DERECHOS COMO TITULAR



Limitación al Uso y Divulgación de Datos Personales: Los datos que usted como titular, proporcione a esta compañía, serán tratados bajo los principios establecidos en la Ley (licitud, consentimiento, información, calidad, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad). Con el objeto de dar protección y acotar los riesgos o vulneraciones que puedan presentarse causando alguna pérdida, alteración, daño o uso indebido de sus datos personales, sensibles o patrimoniales, Empresas de Grupo ICA, sus filiales y/o subsidiarias, han implementado en términos establecidos en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, las medidas de seguridad físicas, técnicas y administrativas con el fin de proteger sus datos personales y sensibles.

Derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y/u Oposición (ARCO) y medios para revocar el consentimiento: Hacemos de su conocimiento que en todo momento usted podrá ejercer sus derechos ARCO y/o revocar el consentimiento que nos ha otorgado para el tratamiento de sus datos personales, salvo en los casos de excepción señalados en la Ley y su Reglamento. Para conocer los procedimientos, requisitos y plazos se puede poner en contacto con nuestro Comité de Privacidad y Protección de Datos Personales vía correo electrónico avisodeprivacidad@ica.mx o directamente en nuestras oficinas dependiendo de la localidad en la que usted se encuentre.

VII. TRANFERENCIAS QUE PODEMOS HACER DE SUS DATOS.

Le informamos que, para poder cumplir con las finalidades expresadas anteriormente, es necesario que sus datos personales y sensibles sean transferidos y tratados por personas físicas y/o morales distintas a las que forman parte de **Empresas de Grupo ICA, sus filiales y/o subsidiarias**, las cuales se mencionan de manera enunciativa más no limitativa a continuación:

- Laboratorios y Hospitales encargados de realizar los estudios médicos correspondientes.
- Empresas que Grupo ICA elija para practicar los exámenes psicométricos, psicológicos, etc.
- Las empresas que Grupo ICA designe para llevar a cabo el estudio socioeconómico
- Instituciones Bancarias para aperturas de cuentas nómina

Lo anterior sin perjuicio de las excepciones que s	eñale la Ley en su caso, y su Reglamento.
Éstas quedarán obligadas a adoptar medidas de s sus filiales y/o subsidiarias,	seguridad con el mismo nivel de protección que Empresa de Grupo ICA,
Si otorgo mi consentimiento para la transferencia	No otorgo mi consentimiento para la transferencia
Privacidad en cualquier momento. Las modificaci	u. es y/o subsidiarias, se reservan el derecho de cambiar este Aviso de ones estarán disponibles a través de los siguientes medios: a) anuncios veb: www.ica.com.mx en la sección Aviso de Privacidad.
solicitamos su consentimiento expreso para e en el presente Aviso de Privacidad y de ningu	los menores y terceros de los que podamos recabar información, el uso y tratamiento de esta, en los mismos términos establecido na manera se le dará una protección distinta que la de los datos ortante que tenga presente que dichos datos no serán transferidos en el presente documento.
Ciudad de México, a	de de 202
He leído y estoy de acuerdo con el presente Aviso de Privacidad	He leído y no estoy de acuerdo con el presente Aviso de Privacidad
Nombre u f	irma del candidato